
ЧЕМ ЗАПОМНИЛСЯ
УХОДЯЩИЙ год

Герм ан  М И Р О Н О В , 
ректор Ярославского го
сударственного универ
ситета имени П. Г. Деми
дова:

-  Только что пришло из
вестие: очередная группа 
наших студентов, двадцать 
человек, стали потанински
ми стипендиатами. Получить 
стипендию из фонда Пота
нина и для самих студентов 
приятно (все-таки 1,5 тыся
чи рублей в месяц), и пре
стижно для университета в 
целом -  мы заработали та
кое право уже второй раз. 
Не многим вузам страны это 
удается, так что для нас это 
одно из самых заметных со
бытий года.

Признанием роли наших 
ученых стало присуждение 
губернаторской премии это
го года доктору историче
ских наук, профессору Пет
ру Ф едоровичу Янкевичу. 
Петр Ф едорович -  заслу
женный работник высшей 
школы, академик Междуна
родной академии информа
тизации, признанный спе
циалист в области со ц и 
альных структур, социаль
ной политики и социальных 
процессов. А губернатор
ская премия, которая будет 
вручена 27 декабря, при 
суждена ему за активную 
работу по подготовке кад
ров высшей квалификации. 
Он п о д го то в и л  за  свою  
жизнь более 30 докторов и 
более 60 кандидатов наук.

Анатолий ЛИСИЦЫН, 
губернатор Ярославской 
области;

-  Прежде всего напря- 
; женным трудом всех ярос- 
i лавцев. Благодаря этому мы 
| смогли принять бюджет сле- 
| дующего года, едва ли не 
! самый сбалансированный в 
; Центральной зоне России.
| Обязательность, решение 
; всех задач, работа на пер- 
| спективу -  это главные со- 
| ставляющие нашей полити- 
! ки, в том числе и экономи

ческой. Мы выполнили все взя
тые на себя обязательства. Это 
и есть основной итог года.

Петр РАБЧЕВСКИИ, ак
тер:

-  Год как год, не хуже, 
но и не лучше других. Самые 
памятные события связаны с 
работой. Во-первых, это вы
пуск спектакля «Любо?.. Д о 
рого!», который, несмотря на 
серьезные трудности, выжил 
и пользуется огромной попу
лярностью у зрителей. И во- 
вторых, это съемки в сериа
ле, рабочее название которо
го «Захват». С нетерпением 
жду его выхода на экраны, но 
произойдет это уже в следу
ющем году.

В ячеслав Ш А Л И М О В , 
ректор театрального инсти
тута:

-  Безусловно, избранием 
моей персоны ректором. Это 
значит, что есть еще время ре
ализовать задуманное, а пла
нов у меня -  громадье. И вто
рое важнейшее событие -  все
российский съезд ректоров, на 
котором президент дал твер
дое слово освободить вузы от 
кое -каки х  налогов. Вы себе 
даже представить не можете, 
насколько это для нас важно. 
Будем ждать обещанного и по
тихонечку делать свое дело.

Николай МУХИН, заслу
женный художник России, 
член президентского сове
та по вопросам культуры и 
искусства:

-  Год знаменателен во всех 
отношениях. Школа ярослав
ской' живописи отметила свой 
первый круглый юбилей -  д е
сятилетие. Мои ребята -  ху
дожники из бригады -  получи
ли звание заслуженных худож
ников России. Мы закончили 
росписи Крестовоздвиженской 
церкви в Толгском монастыре 
-  это около 2000  метров -  и 
часовни Александра Невского. 
Сейчас работаем в Сергиевом 
П осаде , очень инте ре сны й  
проект. Все это не может не 
запомниться и не может не ра
довать. Есть и другие радости,

вечные: дети-внуки... Тут у 
меня все как у всех.

Анна Д О Р О Ф Е Е В А , 
художник-модельер:

-  Даже не знаю, с чего 
начать. Столько всего про
изошло! Мне было радост
но наблюдать, как развива
ется и растет мой будущий 
сын -  он появится на свет 
после Нового года. Для лю- 
бой женщины рождение ре
бенка -  это главное собы
тие в жизни, а я стану ма
мой уже второй раз. Было 
очень интересно окунуться 
с головой в работу и, не
смотря на все домашние и 
бытовые хлопоты, сделать 
новую коллекцию, которая 
отмечена жюри. Были кон
курсы, выставки -  каждая 
из них запомнилась чем-то 
своим, особенным.' Год у 
меня получился активный, 
яркий и радостный.

О льга Ш ИХАН О В А, 
ответственны й с е к р е 
тарь Ярославского отде
ления Союза художников 
России:

-  Во-первых, было не
скол ько , м ож но сказать , 
этапных для нас выставок. 
Республиканская -  «Преоб
ражение», ярославцы были 
представлены на ней очень 
достойно. К Дню города от
крылась еще одна, где вме
сте с живописцами и графи
ками участвовали архитек
торы и дизайнеры. Получи
лось удачно, и теперь, в 
п р е д д в е р и и  1 0 0 0 -летия  
Ярославля, решено прово
дить такие выставки каждый 
год. Во-вторых, в этом году 
мы выиграли губернатор
ский грант на издание кни
ги, посвященной 70-летию 
ярославского союза. 350 ху
дожников -  действующих и 
ушедших! Творческие био
граф ии, иллю стративны й 
м атериал  7  кн и га  будет 
большая и интересная. А 
главное -  первая за всю 
нашу историю. Работа над 
ней уже идет вовсю.


